

# Nuntius lobt Entwicklungs- und Bildungsarbeit des Opus Dei

„Gerade heute ist das apostolische Wirken der Angehörigen des Werkes unter Freunden und Kollegen notwendig und wirksam“ schreibt Erzbischof Giovanni Lajolo.

27.01.2002

Köln (KNA) 11.1.2002 Der Apostolische Nuntius in Deutschland,

Erzbischof Giovanni Lajolo, hat die „vielfältige Entwicklungs- und Bildungsarbeit des Opus Dei in Deutschland“ gewürdigt. Aus Anlass des 100. Geburtstages des Opus Dei-Gründers, des seligen Josemaría Escrivá, unterstrich Lajolo in einem in Köln veröffentlichten Brief an die deutschen Mitglieder und Freunde der internationalen Prälatur den nachhaltigen Charakter dieser „menschlichen und geistlichen Entwicklungsarbeit“. Sie reiche von multikulturellen Studentenheimen über Hauswirtschaftsschulen bis zu Dritte-Welt-Projekten. Dass Menschen hier auch von Gott hörten, belegten Erwachsenentaufen und Hinwendungen zum Glauben. Zwar sei das apostolische Wirken der einzelnen Angehörigen des Werkes unter Freunden und Kollegen in der Familie und am Arbeitsplatz unauffällig, aber gerade heute notwendig und wirksam, so der Nuntius. Es komme in vollem

Umfang ebenso der Ortskirche zugute wie die Initiativen im sozialen, kulturellen und akademischen Umfeld, schrieb der Nuntius. – In diesem Jahr begeht das Opus Dei auch den 50. Jahrestag des Beginns seiner Arbeit in Deutschland. In Köln befinden sich die zwei größten internationalen Studentenheime "Schweidt" und "Müngersdorf" mit den dazu gehörenden hauswirtschaftlichen Ausbildungsstätten.

Katholische Nachrichten-Agentur, Bonn

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/nuntius-lobt-entwicklungs-und-bildungsarbeit-des-opus-dei/> (29.01.2026)